
 

 

 
 

 Head Interpreter  

La version française suit. 
 

The Gulf of Georgia Cannery, built in 1894 in the historic village of Steveston, is a living 
monument to the people involved in BC’s fishing industry. The National Historic Site is operated 
by the Gulf of Georgia Cannery Society, a non-profit society. Collaborating with Parks Canada, 
the Society preserves the history of the BC fishing industry and presents it in an engaging and 
relevant way.  

We are seeking an outgoing individual to join our Heritage Interpreter team, dedicated to 
providing exemplary customer service in presenting the site and its history to our visitors. Our 
team and working environment exemplify inclusivity and diversity. We pride ourselves in 
demonstrating open minds, open hearts and welcoming all who participate in our endeavours. 
This role will enjoy a robust training program to prepare the candidate for success. The Head 
Interpreter plays a leadership role on our Heritage Interpreter team by setting a positive example 
for other interpreters and frontline staff.  
 
Responsibilities: 

Visitor Services 
 Under the guidance of the Visitor Services Manager and Visitor Services Coordinator 

ensures a quality visitor experience through the supervision and delivery of Visitor 
Services duties, including but not limited to: 

o  Provides quality customer service, including greeting visitors, responding to 
visitor inquiries, and conducting admission and Cannery Store retail transactions. 

o Responsible for opening and closing of the facility, the tills and the POS system. 
o Assists in the supervision and general upkeep of the site galleries as required 

during regular site hours, rentals, and special events. 
o Assists with training, supervising, and evaluating interpreters on visitor services 

duties, public programming, and education program delivery. 
o Delivers site orientations, commercial tours, and gallery attendant duties as 

required. 
o Performs appropriate escalations in emergency situations. 
o Supervises Heritage Interpreters and Visitor Services volunteers in the absence of 

the Visitor Services Manager and Visitor Services Coordinator 
o When required, schedules interpretive staff and tour guide volunteers to fill 

available shifts. 
 Acts as liaison between interpretive and administrative staff 
 Serves on the Health and Safety committee as required 
 Other duties as required by the Visitor Services Manager, Visitor Services Coordinator or 

Executive Director. 
 
 
 



 

 

Education and Group Programs 
 Collaborates with the Curatorial Program Manager and Education Programs Coordinator 

to assist in the preparation and delivery of all Education Programs, Out of School 
Programs, and Group Programs. 

 Assists with the development of training materials, educational programs & special 
events as required. 

 
Qualities: 

 You are a motivated team player who can work independently  
 You demonstrate initiative and strong leadership skills 
 You demonstrate attention to detail 
 You have strong interpersonal and communication skills 
 You are dedicated to building diversity, inclusivity and fostering reconciliation within 

our sector 
 You enjoy being a member of a team passionate about history, community and sharing 

our diverse stories. 
 
Skills & Experience: 

 2 or more years of successful delivery of quality customer service. 
 Fluency in English is required, fluency in French is a strong asset 
 Can demonstrate confident and engaging public speaking skills.  
 Effective experience and demonstrated initiative in a leadership role 
 Successful experience educating and inspiring children  
 Historical interpretation is a strong asset 
 Able to create engaging work opportunities for volunteers is preferred. 

 
This position starts with 29 hours per week, changing to 36.25 hours per week on May 1. Shifts 
will include weekends and holidays and may include some evenings. A vulnerable sector 
screening with a police service will be required. Starting wage is $20.50 per hour, plus 4% in 
lieu of vacation. This posting will remain open until filled.  We are actively recruiting for this 
role and only shortlisted candidates will be contacted. Apply today with a cover letter and 
resume addressed to: 

Andrea Park, Visitor Services Manager 
Gulf of Georgia Cannery Society 
12138 Fourth Avenue, Richmond, BC   V7E 3J1 
andrea.park@gogcannery.org  
 
Not sure if this is the right fit for you? Contact Andrea Park at andrea.park@gogcannery.org  for 
more information. Only those candidates chosen for an interview will be contacted. No phone 
calls please. For more information about the site, please visit: www.gulfofgeorgiacannery.org 

If you are interested in working with us, but see something in this posting that excludes you, 
please reach out to us. We are committed to decolonizing our practices and creating an inclusive 
working environment that accommodates all backgrounds and abilities. We encourage 
applications from members of groups that have been marginalized on any grounds enumerated 
under the B.C. Human Rights Code, including sex, sexual orientation, gender identity or 
expression, racialization, disability, and identification as an Indigenous person. 



 

 

 
 
 
 

Interprète en chef  
 

Construite en 1894 dans le village historique de Steveston, la conserverie de poisson Gulf of 
Georgia Cannery est un monument vivant à la mémoire des personnes qui ont œuvré dans 
l’industrie de la pêche en Colombie-Britannique. Le site historique national est géré par la Gulf 
of Georgia Cannery Society, une société sans but lucratif. En collaboration avec Parcs Canada, la 
Société préserve l’histoire de l’industrie de la pêche en Colombie-Britannique et la présente 
d’une manière attrayante et pertinente.  

Nous sommes à la recherche d’une personne ayant de l’entregent pour se joindre à notre équipe 
d’interprètes du patrimoine, qui a à cœur de fournir un service à la clientèle hors pair dans la 
présentation du site et de son histoire à nos visiteurs. Notre équipe et notre environnement de 
travail sont des modèles d’inclusion et de diversité. Nous sommes fiers d’avoir le cœur et l’esprit 
ouverts et d’accueillir tous ceux et celles qui prennent part à nos activités. La personne qui 
occupera ce poste bénéficiera d’un solide programme de formation afin qu’elle puisse remplir 
ses fonctions avec succès. L’interprète en chef joue un rôle de premier plan au sein de notre 
équipe d’interprètes du patrimoine en étant un exemple positif pour les autres interprètes et le 
personnel de première ligne.  
 
Responsabilités 

Services aux visiteurs 
 Sous la direction du directeur ou de la directrice, Services aux visiteurs et du 

coordonnateur ou de la coordonnatrice, Services aux visiteurs, assurer une expérience de 
qualité pour les visiteurs en supervisant et en exécutant les tâches liées aux Services aux 
visiteurs, notamment : 

o Fournir un service à la clientèle de qualité, notamment en accueillant les visiteurs, 
en répondant à leurs questions et en effectuant les transactions de vente pour 
l’admission et le magasin de la conserverie. 

o Être responsable de l’ouverture et de la fermeture des installations, des caisses et 
du système de terminaux de point de vente. 

o Participer au besoin à la supervision et à l’entretien général des galeries du site, 
pendant les heures d’ouverture, ainsi que lors de la location des installations et 
d’événements spéciaux. 

o Participer à la formation, à la supervision et à l’évaluation des interprètes 
relativement à leurs tâches liées aux services aux visiteurs, à la programmation 
publique et à la présentation des programmes éducatifs. 

o Exécuter au besoin des activités d’orientation, des visites guidées pour entreprises 
et les fonctions de préposé à l’accueil des galeries. 

o Recourir à la hiérarchie de manière appropriée dans les situations d’urgence. 
o Superviser les interprètes du patrimoine et les bénévoles des Services aux 

visiteurs en l’absence du directeur ou de la directrice, Services aux visiteurs et du 
coordonnateur ou de la coordonnatrice, Services aux visiteurs. 



 

 

o Au besoin, planifier l’horaire de travail des interprètes et des guides bénévoles 
afin de remplir les quarts de travail. 

 Agir comme intermédiaire entre les interprètes et le personnel administratif. 
 Siéger au comité de santé et de sécurité au besoin. 
 Exécuter les autres tâches demandées par le directeur ou la directrice, Services aux 

visiteurs, le coordonnateur ou la coordonnatrice, Services aux visiteurs ou le directeur 
général ou la directrice générale. 
 
 
 

Programmes éducatifs et de groupe 
 Collaborer avec le directeur ou la directrice, Programmes de conservation et le 

coordonnateur ou la coordonnatrice, Programmes éducatifs pour préparer et réaliser les 
programmes éducatifs, les programmes parascolaires et les programmes de groupe. 

 Participer au besoin à la création de matériel de formation, de programmes éducatifs et 
d’événements spéciaux. 

 
Qualités 

 Vous êtes une personne motivée qui a l’esprit d’équipe et qui sait travailler de manière 
autonome.  

 Vous faites preuve d’initiative et possédez de solides compétences en matière de 
leadership. 

 Vous avez le souci du détail. 
 Vous avez de solides compétences en matière de relations interpersonnelles et de 

communication. 
 Vous avez à cœur de favoriser la diversité, l’inclusion et la réconciliation au sein de 

notre secteur. 
 Vous aimez faire partie d’une équipe passionnée par l’histoire, la communauté et le 

partage de nos histoires diverses. 
 
 
Compétences et expérience : 

 Deux ans ou plus de succès dans la prestation d’un service à la clientèle de qualité. 
 La maîtrise de l’anglais est requise, celle du français est un atout. 
 Capacité de s’exprimer en public avec assurance et dynamisme.  
 Expérience efficace et aptitudes manifestes dans un rôle de direction. 
 Expérience concluante à éduquer et à inspirer les enfants.  
 La capacité de faire de l’interprétation historique est un atout. 
 La capacité de créer des occasions de travail attrayantes pour les bénévoles est 

souhaitable. 
 

La personne sélectionnée pour ce poste commencera à travailler 29 heures par semaine et passera 
à 36,25 heures par semaine le 1er mai. Elle sera appelée à travailler les fins de semaine et les 
jours fériés, et possiblement certains soirs. Une vérification des antécédents en vue d’un travail 
auprès de personnes vulnérables devra être menée par un service de police. Le salaire horaire 
de départ est de 20,50 $, plus 4 % à titre d’indemnité compensatrice de vacances. Ce poste 
sera affiché jusqu’à ce qu’il soit pourvu.  Nous recrutons activement pour ce poste et 



 

 

communiquerons seulement avec les personnes dont la candidature a été retenue. Postulez dès 
aujourd’hui en envoyant votre CV et une lettre d’accompagnement à l’adresse suivante : 

Andrea Park, directrice, Services aux visiteurs 
Gulf of Georgia Cannery Society 
12138 Fourth Avenue, Richmond (Colombie-Britannique) V7E 3J1 
andrea.park@gogcannery.org  
 
Vous voulez savoir si ce poste vous convient? Écrivez à Andrea Park à l’adresse 
andrea.park@gogcannery.org pour obtenir plus de renseignements. Nous communiquerons 
seulement avec les personnes dont la candidature aura été retenue pour une entrevue. Prière de 
s’abstenir de téléphoner. Pour plus de renseignements au sujet du site, veuillez visiter : 
www.gulfofgeorgiacannery.org 

Si vous souhaitez travailler avec nous, mais que vous voyez dans cette offre d’emploi quelque 
chose qui vous exclut, n’hésitez pas à communiquer avec nous. Nous nous engageons à 
décoloniser nos pratiques et à créer un milieu de travail inclusif qui s’adapte à toutes les origines 
et à toutes les capacités. Nous encourageons les candidatures de membres de groupes qui ont été 
marginalisés pour l’un des motifs énumérés dans le B.C. Human Rights Code, y compris le sexe, 
l’orientation sexuelle, l’identité ou l’expression de genre, la racialisation, un handicap et 
l’identification en tant que personne autochtone. 
 

 

 
 

 


